

## Newsletter Oktober 2020

Seit unserem letzten Newsletter vom Juni konnten wir unter Einhaltung der notwendigen Corona Schutzmassnahmen wieder viele Projekte vorantreiben:



Impression unseres  
Teamausfluges

Das diesjährige Swiss Diabetes Kids Familien Wochenende fand vom 25. – 27. September 2020 im schönen Oberägeri im Hotel Ländli mit Weitblick über den See statt. Frau Dr. med. Stefanie Wildi und Frau Dr. med. Silvia Schmid zusammen mit Dr. med. Michael Steigert aus Chur begleiteten die 18 Mütter und 11 Väter in Workshops mit angeregten Diskussionen zu verschiedenen Themen, wie unter anderem zum Thema der unterschiedlichen Rolle von Mutter und Vater im familiären Diabetesalltag. Unter dem Titel «Was gibt es Neues» wurden schneller wirkende Insuline, weiterentwickelte Insulinpumpen mit Automodus und der neue Glukagon-Nasenspray für den Notfall einer schweren Hypoglykämie, der bald in der Schweiz erhältlich sein wird, vorgestellt.



SRF Puls hat uns angefragt, ob wir sie bei einer Sendung zur «zu frühen und immer früheren Pubertät» unterstützen. In der Puls Sendung vom Mo, 12. Oktober 2020 spricht unter anderem Frau Dr. med. Annik Hauri-Hohl und zwei betroffene Familien erzählen, wie ihnen die Behandlung geholfen hat. An dieser Stelle möchten wir uns noch einmal herzlich bei der Familie bedanken, die sich bereit erklärt hat, hier mitzuhelfen. Die Sendung können Sie unter diesem [Link](#) anschauen (Titel zu früh gereift-Phänomen vorzeitige Pubertät):



NEU finden Sie auf unserer [Website](#) unter der Rubrik «FACHINFORMATIONEN» wichtige und nützliche Informationen, Antworten zu Ihren Fragen und entsprechende Merkblätter. Aktuell sind die Inhalte zu Wachstum und Syndromen aufgeschaltet, Inhalte zu Diabetes, Schilddrüse, Pubertät und anderen Themen folgen. Bitte zögern Sie nicht, uns bei Fragen persönlich zu kontaktieren.

Gerne laden wir Sie zu den von uns aktiv mitgestalteten online Diabetes-Informations- und Diskussionsveranstaltungen im Oktober und November 2020 herzlich ein:

Diskussionsrunde zum Thema «INSULINPUMPE – IST DAS WAS FÜR MICH?»  
 - Mittwoch, 28. Oktober 2020 von 19h30 bis 21h



Anmeldung online über unsere Website oder unter dem folgenden [Link](#):

Im November 2020 folgen 3 Gesprächsrunden mit Experten aus unserer Praxis zum Thema „NINJA POWER – DAS GEHT AUCH MIT DIABETES“ an folgenden 3 Terminen:

	<b>Dienstag</b> <b>3. November 2020</b> 19.00 – 20.00 Uhr		<b>Samstag</b> <b>14. November 2020</b> 10.30 – 11.30 Uhr		<b>Mittwoch</b> <b>25. November 2020</b> 19.00 – 20.00 Uhr
---	---	---	---	---	--

Anmeldung online über unsere Website [klein-gross.ch](http://klein-gross.ch) oder unter dem folgenden [Link](#)  
 (bitte wählen Sie das gewünschte Datum im Drop-Down)

Wir bedanken uns für Ihr Interesse und wünschen eine schöne herbstliche Zeit.

Herzlichst

Ihr klein-gross Team